

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler!

Wir freuen uns gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern in ein neues Schuljahr zu starten. Um einen hohen Grad des Gesundheitsschutzes zu gewährleisten gelten auch in dem nun beginnenden Schuljahr einige besondere Regeln und Vorschriften, deren Einhaltung durch alle unbedingt gewährleistet sein muss, denn die Corona-Pandemie ist nicht vorbei.

1. Im Schülerverkehr, auf dem gesamten Schulgelände und im Schulgebäude gilt eine uneingeschränkte Maskenpflicht. Seit dem 1. September entfällt die Maskenpflicht im Unterricht am Sitzplatz.
 2. Auf die Einhaltung eines Mindestabstandes muss weiterhin geachtet werden. Aus diesem Grund und um große Menschenansammlungen zu vermeiden, wird das Betreten der Unterrichtsräume bereits ab 7.45 Uhr möglich. Dabei gilt:
 - Die Klassen 6, 7 und 10 nutzen ausschließlich das Treppenhaus II.
 - Die Klassen des Jahrgangs 5 werden am Aufstellplatz vor dem Haupteingang abgeholt und betreten die Unterrichtsräume ausschließlich durch das Treppenhaus I.
 - Die Klassen der Jahrgangsstufe 9 betreten das durch den schulhofseitigen Haupteingang und nutzen das Treppenhaus I.
 3. Die Grundregeln der Handhygiene und der Niesetikette sind strengstens einzuhalten. Dazu zählen insbesondere das regelmäßige Händewaschen mit Seife, sowie die Handdesinfektion vor Betreten der Klassenräume.
 4. Die Pausen verbringen alle Schülerinnen und Schüler in den zugewiesenen Pausenzonen.
 - Jahrgangsstufen 5 und 6 (Haupteingang bis Klettergerüst)
 - Jahrgangsstufen 7 und 8 (Pausenhof bis Minifootballfeld)
 - Jahrgangsstufen 9 und 10 (Park Richtung Fitnessgeräte)
 5. Die Nutzung der Toilettenanlagen auf dem Schulhof ist während der Pausen möglich. Es ist darauf zu achten, dass jeweils maximal 5 Schülerinnen bzw. Schüler in den Toilettenräumen sind. Hier gilt verstärkt das Prinzip der Selbstkontrolle. Die Sauberkeit ist in diesem sensiblen Bereich nur zu Erreichen, wenn alle ein Höchstmaß von Ordnung und Disziplin an den Tag legen. Es muss der Grundsatz herrschen, verlasse die Toilette so, wie du sie vorfinden möchtest.
 6. Da eine Pausenversorgung im Schulkiosk aus Gründen des Infektionsschutzes nicht gewährleistet werden kann, bitten wir darum Ihrem Kind Pausenbrote, Obst und Gemüse zur Selbstversorgung mitzugeben.
 7. Im neuen Schuljahr wird es möglich sein, Trinkflaschen mit gesundem frischen Wasser an einem Wasserspender aufzufüllen. Bitte verzichten Sie ab sofort darauf, Ihrem Kind Einwegflaschen und Trinkpacks in die Schule mitzugeben und unterstützen uns dabei, der Natur zu helfen.
 8. An Langtagen wird während der Mittagsfreizeit die warme Essenversorgung sichergestellt. Bitte melden Sie Ihr Kind rechtzeitig über Mensa-Max an. Auch für die Essenszeit gelten erweiterte Hygienevorschriften (Handdesinfektion, Anstellen nur an den markierten Positionen, die Maske darf nur am Sitzplatz abgenommen werden.)
- Wenn alle gemeinsam Verantwortung übernehmen, meistern wir auch diese komplizierte Situation.

Mit freundlichen Grüßen

H. Fritzsche
Stellv. Schulleiter